
1 

 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3008 回 2024.11.26  例会場 於：㈱足利銀行 2F 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

たまには真面目なお話をさせていただこうかと思います。 

自動車の業界にいるので、今後電気になるのかハイブリッドなのか

という話題が大変多く、銀行さんはじめ様々な業種の方と意見交換

をする場が増えました。ごく最近の動きを見てますと、テスラや

BYD など電気自動車に特化したメーカー以外は失速気味で、おそら

くトヨタのシナリオ通りあと数年は従来通りのガソリン車とハイブ

リッド車で賄えそうな状況です。内燃機関をすべて止めて電気自動

車に全振りすると手を挙げてしまったメーカーも開発を先送りする

などの措置を取らざるを得ず、ちょっと様子見といった雰囲気です。

弊社の場合スバル関係の仕事が多いので、動きを見てますと来年秋

に初の電気自動車を発売する計画でしたが、3～4 か月程度延期になり、その前にスバル初の本格的ハイ

ブリッド車を駆け込みで発売すると方向転換しました。来年の春先には１回の給油で１０００キロ走行

可能なフォレスターが発売される予定です。 

で、じゃあいつ電気自動車に切り替わるのかというと、全個体電池が実用化される２０２７年がターニ

ングポイントかなと予想してます。急速充電１０分で８０％という目標のようです。ちなみにスバルも次

の電気自動車は２０２７年に発売予定で全個体電池はパナソニックから供給してもらうということで進

んでいるようです。今日お話ししたのはあくまでも国内の話ですが、ご購入の参考になればと思います。 

 

 大串米山記念奨学会委員長 

・米山功労者表彰 Ｙ６長島 徹君・Ｙ４小曽戸 健治君 

  

相子青少年奉仕委員長 

・１１／１７ ボーイスカウト６０周年記念式典参加報告 
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男女共同参画ネットワークさの 

   永倉 文子 様 

 

１．ＩＭについて   

・２／１（土）実施   １５時登録開始  １５：３０点鐘 

２．３／１５（土）佐野クラブ６５周年     会長幹事 参加 

３．次年度役員選出について 

  ・指名委員会より提案  １２／１０(火)クラブ総会にて審議 

４．米山梅吉記念館研修について 

  ・３／８（土）訪問   クラブ公式行事として例会場変更で実施  ※３／１１(火)振替休会 

５．１２月度プログラムについて 

  ・理事役員会 １２／２４→１２／１０へ変更          ★承認 

６．その他 

  ・新年会  １／２１(火) ホテルサンルートで実施       ★承認 

  ・皆出席表彰の記念品は３０００円相当のもの          ★承認 

  ・社会人ＲＹＬＡ ￥５０００／1人  クオカード 

   高校生ＲＹＬＡ ￥３０００／1人  図書カード 進呈    ★承認 

  ・慶弔規定    入院２週間→５日間へ変更案                 ★クラブ総会にて審議 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２５名 １４名 １名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１１/１９ １８名 0 名 １００．０％  

欠席の連絡は ＳＡＡ 本島委員長 へお願いします。 

ゲ ス ト 卓 話 ・ 協 賛 金 贈 呈 式 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数  
×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２０２４－１１－２６  理事役員会報告 
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保科純一郎 君 永倉様、卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 永倉様、卓話ありがとうございました。 

田澤 秀文 君 

皆さん、こんにちは。 

皆さんにご愛顧いただいた愛犬マロン、１１月２４日未明に昇天いたしました。 

１７年と８２日の生涯でした。死因は腎臓機能悪化と内臓炎症でありました。 

改めまして、皆様のご厚情に感謝申し上げます。            合掌 

永井 治寿 君 
永倉様、卓話をありがとうございました。 

山越様、ようこそ葛生ＲＣへ。                    合掌 

田中 幸弘 君 

永倉様、本日は貴重なご講話ありがとうございました。 

地元、佐野に根ざした活動、また、佐野女性史のお話も含めて大変勉強になります。 

今後も、ご活躍期待いたします。 

関塚 保雄 君 

永倉文子様、卓話をありがとうございました。 

また、田沼ロータリークラブ 山越様、ようこそ葛生ＲＣへ。 

先週、天候に恵まれるゴルフコンペの予定が、２日間とも雨になり寒い思いをしました

が、同伴競技者に恵まれ、スコアが良く楽しいゴルフが出来ましたことに感謝します。 

合 計 １８，０００円 

クラブ会報委員会   松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長    馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 


